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Siendo las 16:30 horas del día 27 de febrero de 2024 se reunieron, en el aula E-3 del Instituto 
Tecnológico Superior de Perote, los integrantes del Comité Académico. Presidenta, Dra. 
Fabiola Sandoval Salas; subdirector académico, Mtro. Eduardo David Romero Rojas y los j efes 
de los programas educativos: Ingenierías en Industrias Alimentarias, M. C. Raquel Díaz Nicolás; 
Ingeniería Forestal, M.C. Jorge Alberto Pineda Posadas; Ingeniería en Gestión Empresarial, lng. 
María Nallely Silverio Ventura; Ingeniería Informática, Lic. Héct or Rafael CeNantes Hernández; 
Ingeniería en Energías Renovables, M. C. Carlos Méndez Carreto; Ingeniería Electromecánica, 
M. C. Erick lván Téllez Velázquez; Ingeniería Industrial, MIi. José Luis Hernández de Lázaro; jefa 
del Departamento de SeNicios Escolares, Lic. Ana Luisa Castillo Martínez y Desarrollo 
Académico Lic. Noé Guadalupe Ramírez García. A efectos de resolver el punto para el cual se 
convocó la reunión en su 2a Sesión ordinaria, tratándose de lo siguiente: --------------------------
Primero. - Se realizó el pase de lista, encontra ndo una asistencia del 73% de los integrantes (8 
de 11 que conforman el comité) y se procede a la declaración del quórum legal para realizar la 
sesión. -----------------------------------------------------------------------------------------___ _____ ________________ _ 
Segundo. - Se realiza la lectura de la convocatoria que da origen a la reunión, leyendo el orden 
del día, siendo el siguiente: ----------------------------------------------------------------------------------------

1. Pase de lista. 
Calendario de reuniones para el ciclo 2024-1 y 2024-2. 
Solicitudes presentadas en el correo del Comité Académico. 
Asuntos Generales. 

Tercero. - En el uso de la voz la Dra. Fabiola Sandoval Salas presenta el calendario d 
reuniones del Comité Académico durante los periodos 2024-1 y 2024-1, después de haber sid 
analizado por el Comité Académico se procedió a votación, siendo aceptado por unanimida 
de los presentes con 08 votos a favor y cero en contra. Quedando de la siguiente forma: 20 de 
marzo, 23 de abril, 21 de mayo, 25 de junio, 23 de julio, 20 de agosto, 24 de septiembre, 22 de 
octubre, 22 de noviembre y 17 de d iciembre del año 2024. -----------------------------------------------
Cuarto. - Se d io lectura a las solicitudes presentadas a la fecha por medio electrónico, 
quedando de I a sigui ente forma: ------------· --------------------------------------------------- ___ ____________ _ 
El estudiante de Ingeniería Industrial con número de control 16020049, solicita volver a 
realizar la residencia p rofesional. Una vez analizado por el Comité Académico se determinó 
que no procede la solicitud, por estar normado en el manual de lineamientos académico 
administrativo del TecNM, excediendo el t iempo estipulado para concluir sus estudios.---------
El estudiante de Ingeniería Informática, con número de control 19050064, solicita una 
prórroga para entregar los documentos finales de la Residencia Profesional. Se realizó un 
análisis po r medio del Comité Académico y se determinó que los lineamientos concede 
días de gracia, derivado de ello, se somete a votación el recibir la documentación hasta el día 
06 de marzo del presente año, encontrando que fue aceptado por unanim· ad de los 
presentes con 08 votos a favor y cero en contra. -------------------------------------------- - --------------
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Se expuso la solicitud de la estudiante de Ingeniería en Energías Renovables, con número de 
control 19070033, quien solicita volver a cursar la residencia profesional por motivos de salud. 
Una vez analizada la solicitud por el Comité Académico, se sometió a votación, siendo 
aceptado por unanimidad de los presentes con 08 votos a favor y cero en contra. Derivado de 
ello se concede la prórroga para realizar nuevamente la Residencia Profesional, haciendo la 
observación que debe de considerar un periodo máximo de 12 meses. -------------------------------
Asuntos generales. - En el uso de la voz Jorge Alberto Pineda Posadas solicita dejar el cargo 
de secretario del Comité Académico por motivos de agenda, derivado de el lo, se somete a 
votación para validar por el Comité dicha solic itud quedando 10 votos a favor y 01 en contra. 
Una vez aceptado por el Comité se procede a proponer el siguiente secretario de Comité 
quedando de la siguiente forma: Lic. Noé Guadalupe Ramírez García con 07 votos, lng. María 
Nallely Silverio Ventura con 02 votos y Mtro. Erick lván Téllez Velázquez con 02 votos. Derivado 
de lo anterior se nombra al Lic. Noé Guadalupe Ramírez García secretario del Comité 
Académico para el siguiente periodo. -------------------------------------------------------------------------
Final mente, una vez desahogados los puntos del orden del día, siendo las 18:20 horas del día 
27 de febrero de 2024, la presidencia del comité declara concluida la Sesión ordinaria. Se 
levanta la sesión, se cierra la presente acta, se lee a todos aquellos que en ella intervinieron, se 
firman al calce y al margen de esta foja para su constancia. ------------------- ---------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- --------

S DE LOS INTEGRANTES DEL COMITÉ ACADÉMICO 

Dra. Fabiola S 

Presidenta 

del PE. de Ingeniería Foresta l 
- secretario 
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Jefe de División del PE. de Ingeniería Informática 
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Jefe de División del PE de Ingeniería en Energías 
Renovables - vocal 
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Jefa de División del PE de Ingeniería en 
Industrias Alimentarias - vocal 

Jefe de División del PE. de Ingeniería 
Electromecánica - vocal 

Mtro. Eduardo Juárez Vázquez 

Subdirector Académico - vocal 

Lic. Noe Guad
1 

Encargado de De a 
Acad 
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